

Betreff:

Atelierräume im Georg-Buch-Haus

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Vorbemerkung:

Am 03.05.2007 wurde der Magistrat mit einstimmigem OBR-Beschluss gebeten, die beiden ungenutzten Räume im Untergeschoss des Gemeinschaftszentrums ‚Georg-Buch-Haus‘ in der Wellritzstraße 38 (im Eckbereich Walram-/Herrmannstraße) zu Atelierräumen umzugestalten mit dem Ziel, sie nach Fertigstellung an freiberufliche Kulturschaffende **des Westends** kostengünstig zu vermieten (siehe Anlage). Bis heute ist eine Entscheidung nicht bekannt geworden.

Antrag

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie in der Angelegenheit entschieden wurde.

Wiesbaden, 13.11.2008